



## Se comunica Sheinbaum con **Gutiérrez Luna**

CIUDAD DE MÉXICO (JUAN BECERRA ACOSTA).- La presidente Claudia Sheinbaum ya había pausado esta reforma a la Ley ISSSTE la semana pasada; hoy señaló que se iba a retirar a partir de mañana con los efectos legales correspondientes. Estuvo reunida con los maestros de la CNTE cuando se comunicó, vía telefónica, con los coordinadores parlamentarios de Morena en la **Cámara de Diputados** y el presidente de San Lázaro, **Sergio Gutiérrez**, a quienes les pidió, justamente, echar atrás esta propuesta.

[https://drive.google.com/file/d/15piBkza6EirFKQU1FIZV\\_G1xoXDeBnEu/view](https://drive.google.com/file/d/15piBkza6EirFKQU1FIZV_G1xoXDeBnEu/view)